

Contándole el mar a Cristián

De Marina Teresa Castro

La Revista HACIA que publica y dirige Andrés Sabela, dedica por entero su número nonagésimo tercero a estos relatos poéticos de Marina Teresa Castro, ya abuela, que quiere iniciar a su nieto Cristián en los signos secretos y bellos del océano.

Son los paisajes del litoral de Mejillones, los pájaros marinos, los peces, las goletas, las olas los pescadores, los temas que la abuela, convirtiéndose en niña, va desentrañando y descubriendo, para presentar todos esos seres al pequeño Cristián.

En estas narraciones se evidencia la sensibilidad de Marina Teresa Castro, su sentido lírico, que capta el mundo estético, en su identidad pura, y que trasvasija sus emociones en un equilibrio alborozado.

El lenguaje llano, preciso, ágil y amplio permite sentirnos nietos de una abuela joven, que nos educa para

Contándole el mar a Cristián [artículo] Mesa Seco.

Libros y documentos

AUTORÍA

Mesa Seco, Manuel Francisco, 1925-1991

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Contándole el mar a Cristián [artículo] Mesa Seco.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile